



**5 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85140081**

**1 100 000 €**

**La Seyne-sur-Mer**

Maison à vendre (83500)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nicolson Realty présente en exclusivité une maison remarquable de 230 M2 environ avec piscine et jardin au coeur du quartier de Mar Vivo, à moins de 150 M des plages à pieds. La maison fut construite dans les années 30, puis rénovée pour la dernière fois récemment par ses propriétaires. Implantée sur un terrain plat, à l'abris des nuisances sonores, exposée au sud, sud ouest, la maison offre tous les atouts d'une vie à pieds et d'une proximité immédiate de la mer. La vie s'étend sur deux zones distinctes, celle du salon ouvert sur la cuisine au niveau principal de la maison. Il dessert ensuite ...

Nicolson Realty exclusively presents a remarkable home of approximately 230 M2 with pool and garden in the heart of Mar Vivo, less than 150 M from the beaches. The house was built in the 1930s and was last renovated by its owners. Set on a flat plot, sheltered from noise pollution and facing south, south-west, the house offers all the benefits of living on foot and being right next to the sea. Its 2-storey layout offers a sea view from the living room and a clearer view of the sea from the master bedroom upstairs. With 2/3 bedrooms + 1 independent 2-room flat, the house could accommodate an ...

**NICOLSON REALTY**

- 75006 PARIS 8EME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

